

Escasa demanda inhibe nuevas inversiones de empresas extranjeras (El Financiero 27/02/09)

Escasa demanda inhibe nuevas inversiones de empresas extranjeras (El Financiero 27/02/09)Viernes, 27 de febrero de 2009 A causa del panorama recesivo que aqueja a la economía mundial, la inversión productiva ha perdido rentabilidad ante el freno en el consumo, lo que propició una caída histórica en las inversiones hacia países emergentes como México. Lejos de observarse estabilidad en las nuevas inversiones realizadas por empresas con capital extranjero en 2008, y definir que el panorama económico en México se mantenía en un margen de confianza, el monto que ingresó al país por este concepto cayó 78.8 por ciento anual, al acumular tres mil 714 millones de dólares, según información del Banco de México. Un año antes, el flujo de nuevas inversiones extranjeras que captó el país marcó la mayor cifra de la década, situación que impulsó su crecimiento 137.95 por ciento anual con un monto de 13 mil 160 millones de dólares. Sin embargo, éste no fue el único renglón en el que se advirtió una disminución en el ingreso de recursos, ya que la reinversión de utilidades de empresas extranjeras retrocedió 6.0 por ciento de manera anualizada, tras totalizar siete mil 530 millones de dólares el año pasado.